

Plasencia impulsa la inserción laboral de 60 personas en riesgo de exclusión

Los participantes accederán a cursos formativos y contratos temporales gracias a un programa integral de orientación y capacitación social

JUAN CARLOS RAMOS

PLASENCIA. El Ayuntamiento de Plasencia está a punto de culminar el proceso de selección de la edición de este año del programa Crisol-Formas, que brindará inserción laboral a 60 personas a través de distintos cursos y proyectos formativos. Esta iniciativa, orientada a mejorar la empleabilidad de personas en situación o riesgo de exclusión social, combina formación profesional, experiencia laboral y acompañamiento individualizado.

Más de un centenar de aspirantes participaron en la primera fase, que concluyó con la segunda prueba celebrada el pasado miércoles en el edificio de Servicios Sociales, coordinada por los técnicos del programa, personal del Sexpe y representantes de las entidades colaboradoras. Ayer se dieron a conocer los candidatos que optan a una de las 60 plazas disponibles, y tras el periodo de alegaciones, las listas definitivas estarán accesibles alrededor del 5 de septiembre.

Los seleccionados comenzarán su formación entre el 15 y el 18 de septiembre. Las resoluciones podrán consultarse en las oficinas del Sexpe, en la sede municipal de Crisol y en la entidad formadora correspondiente.



Alumnos de la primera edición del programa Crisol, que echó a andar en el año 2019. **Hoy**

El programa, impulsado por la consejería de Economía, Empleo y Transformación Digital y cofinanciado por el Fondo Social Europeo Plus (FSE+), se desarrolla en zonas urbanas desfavorecidas de municipios de más de 20.000 habitantes, como Plasencia. Su principal objetivo es ofrecer una respuesta integral que combina formación, orientación individualizada y experiencia laboral, y que fomenta la igualdad de oportunidades y la lucha contra la pobreza.

En Plasencia, la selección de candidatos se ha llevado a cabo durante los meses de julio y agosto a través del programa Crisol municipal, activo desde 2019 en las zonas de La Data, Polígono La Data, San Miguel, San Lázaro y, más recientemente, avenida de España.

Los candidatos fueron derivados desde los servicios sociales municipales y evaluados por los técnicos del programa conforme a los requisitos establecidos.

La ciudad contará con cuatro proyectos Crisol-Formas, cada uno con 15 participantes, que sumarán un total de 60 beneficiarios. Durante seis meses, los participantes recibirán formación con contraprestación económica y, al finalizar este periodo, podrán acceder a un contrato laboral de tres meses.

Los proyectos previstos abarcan diferentes áreas: 'Creciendo por el Empleo', 'Trabajando por el Empleo' o 'Apoyando el Empleo Joven y Sostenible II: Capacitación en Operaciones Auxiliares de la Industria Textil y de la Piel', cen-

trado en la formación para actividades auxiliares.

Más allá de la capacitación profesional, Crisol se concibe como una herramienta de transformación social que promueve la participación activa, el empoderamiento de los participantes y la integración comunitaria mediante actuaciones colectivas que refuerzan la cohesión social y fomentan la colaboración entre empresas, asociaciones y vecinos.

El programa Crisol ofrece itinerarios de inserción sociolaboral tanto individuales como grupales. Su objetivo es apoyar a personas de entre 16 y 65 años que se encuentren en situación o riesgo de exclusión social, a través de formación, acompañamiento y oportunidades de empleo.

Una empresa portuguesa construirá la pasarela de madera sobre la N-630

Carmo Estruturas em Madeira S.A., líder europeo en estructuras naturales, construirá el puente por 298.404 euros

J. C. R.

PLASENCIA. La empresa portuguesa Carmo Estruturas em Madeira S.A. ha sido elegida por la mesa de contratación para construir la pasarela de madera que unirá el norte de Plasencia con la Vía Verde. La firma presentó la oferta más económica de un total de

cuatro, por 298.404 euros IVA incluido, y se comprometió a extender en cinco años el plazo de garantía inicialmente previsto. Las obras se ejecutarán en un plazo de cuatro meses desde la adjudicación definitiva.

La pasarela, que tendrá una longitud de 29 metros y un ancho útil de 2,5 metros, se construirá en madera de pino y se apoyará sobre estribos de hormigón fuera del dominio público de la carretera N-630. Tendrá forma de celosía tipo Warren, similar a antiguos puentes ferroviarios, y se emplearán herrajes galvani-



Infografía de la pasarela de madera que cruzará la N-630. **Hoy**

zados y madera tratada.

El diseño incluirá rampas de acceso de 48 y 53 metros con una pendiente del 6%, lo que garantiza la accesibilidad para personas con movilidad reducida. Además, se integrarán senderos de conexión con las rutas existentes en el Monte Valcorchero y se incluirá un pequeño mirador con mobiliario urbano y señalización interpretativa. El proyecto también contempla medidas de restauración ambiental, como la recuperación de tramos del antiguo trazado de la N-630 y la revegetación de áreas degradadas, así como la eliminación de zonas de aparcamiento improvisadas y la ordenación de recorridos peatonales.

Detienen a dos hombres en la presa por tráfico de drogas

J. C. R.

PLASENCIA. La Policía Nacional de Plasencia detuvo el pasado lunes a dos hombres como presuntos autores de un delito contra la salud pública, tras ser sorprendidos en plena operación de tráfico de drogas en la presa del río Jerte.

La investigación se había iniciado semanas atrás, centrada en uno de los principales distribuidores de cocaína a media escala en la ciudad. Durante un seguimiento discreto, los agentes observaron cómo el sospechoso, que conducía un vehículo de gran cilindrada por la carretera de la presa, entregaba un paquete a los ocupantes de una furgoneta antes de continuar en dirección contraria.

Ante la sospecha de que se trataba de una entrega de droga, los policías procedieron a seguir a la furgoneta y lograron interceptarla pocos minutos después. En el registro del vehículo localizaron, bajo los asientos, una bolsa de plástico con varias bolsas transparentes que contenía cocaína en roca, con un peso total de 720 gramos. También se intervinieron 83 gramos de sustancia de corte y 5.205 euros en efectivo.

Los dos ocupantes de la furgoneta, de 38 y 46 años y con antecedentes policiales, fueron detenidos y trasladados a dependencias policiales. Tras la instrucción, ambos pasaron a disposición judicial y se decretó su ingreso en prisión. La investigación permanece abierta y no se descartan nuevas detenciones en el marco de esta operación.

ración de tramos del antiguo trazado de la N-630 y la revegetación de áreas degradadas, así como la eliminación de zonas de aparcamiento improvisadas y la ordenación de recorridos peatonales.

Carmo Estruturas em Madeira S.A., del grupo Carmo Wood, es líder europeo en productos de madera tratada y cuenta con amplia experiencia en la construcción de puentes, pasarelas y otras obras de ingeniería civil. Entre los principales puentes de madera que ha construido Carmo se encuentran la pasarela peatonal en el Parque Forestal de Monsanto en Lisboa, la Ponte Pedonal da Calçada de Carriche, y las pasarelas del Valle do Mondego. Todos ellos utilizan madera tratada, incluyen estructuras de soporte resistentes y permiten el tránsito seguro de peatones y ciclistas.